

# 時の中で かがやく 子ども

時計台は、直江津南小学校のシンボルです。時計台に書かれている「時は宝」の言葉から、キャラクター「ジッポー」が生まれました。時計台のある学校に学ぶ私たちは、令和5年度「時の中でかがやく子ども」を学校教育目標とし全校の合言葉にします。

## わくわく 学ぶ子ども

- ・授業改善によるわくわく学ぶ  
授業の実現
- ・主体的な学びの場の創出  
自己決定 自己選択
- ・子ども自らが見通しをもって学ぶ支援
- ・各学年で工夫した家庭学習の推進

70周年おめでとう！  
これまでの歴史にわくわく！

「おはようございます」のあいさつは、直江津南小学校がこれまでも、これからも大切にしていきます。毎日の学習や友達との活動に、わくわくと心を躍らせ、子どもたちが喜んで登校し、元気にあいさつする学校を目指します。

直江津大好き！  
ふるさとの未来にわくわく！

学校、友達、地域の方々…  
今をわくわく！！

## 自分も相手も大切に子ども

- ・安心安全な学校生活の実現
- ・ひとりひとりが活躍する場と  
よさを伝え合う場の設定
- ・あたたかな人間関係の構築の実現
- ・学級経営、学年経営の推進

## わくわく挑戦していく子ども

- ・実践力、チャレンジ精神の育成
- ・安心して挑戦できる環境づくり
- ・学年・学級経営と連携した

わくわくチームの実践の場

大切にすること

- ・地域と歩む学校の実現
- ・「直江津大好き」ふるさとの魅力にせまる授業の構築
- ・一人一人がかがやく教育課程の工夫
- ・自身のかがやきに気づく振り返りの場

